



## CAROLE PEDNEAULT CANDIDATE À LA TRÉSORERIE

Je me nomme Carole Pedneault, enseignante retraitée de la région Québec–Chaudière–Appalaches, secteur Grand-Portage. Je demeure à Dégelis, au Témiscouata, à l’est de la région.

J’ai enseigné au secondaire. Pendant ma carrière, je me suis impliquée syndicalement comme déléguée d’école, déléguée de secteur et j’ai également siégé au CA du syndicat.

À ma retraite, après le premier été envolé, je me suis demandé ce que je pouvais faire : une chose était certaine, je ne resterais pas à la maison à me bercer. Je me suis alors engagée dans la diffusion de spectacles dans mon coin de pays.

En septembre, j’ai assisté à ma première rencontre de l’AREQ. L’Association cherchait une personne responsable du comité retraite. Me voilà! Je fais alors mes premiers pas dans cette grande association. Entre-temps, je suis devenue conseillère municipale en novembre.

À l’AREQ, lors de l’AGS du printemps 2005, j’ai rejoint le conseil sectoriel de Grand-Portage. En 2011, j’ai été élue au poste de présidente du secteur. Comme le veulent les statuts et règlements, je suis devenue membre du conseil de la région Québec-Chaudière-Appalaches. Au cours de mon 2<sup>e</sup> mandat au CR, j’ai occupé le poste de trésorière par intérim. Par la suite, j’ai été élue présidente régionale et je suis devenue, de ce fait, membre du conseil d’administration.

Je termine mon 2<sup>e</sup> et dernier mandat.

Forte de l’expérience acquise au cours de mes années à l’AREQ, j’ai le goût de poursuivre en me présentant au poste de trésorière au niveau national parce que j’aime l’AREQ et que j’y crois. J’adhère à la mission de l’Association, car pour moi, l’AREQ est **comme un arbre** :

**Un arbre** qui **consolide le terrain** en se portant à la défense des droits des personnes âgées;

**Un arbre** qui **offre la fraîcheur** en mettant en valeur la richesse de l’expérience de ses membres et l’apport considérable de leur bénévolat;

**Un arbre** qui **devient un point de rencontre** en offrant des activités de formation, des occasions d’entraide.

**L’AREQ est ainsi devenue un arbre solide et majestueux** : « Une voix forte pour les personnes âgées depuis 1961 » tel que le thème de notre Congrès le proclame.

C’est avec confiance que je pose ma candidature au poste de trésorière, prenant appui sur la qualité du travail des personnes qui m’ont précédée. En collaboration avec tous les membres du CE et du CA, avec qui je formerai une équipe, je compte travailler sur tous les dossiers qui me seront confiés.

Merci de votre appui.



**UNE VOIX POUR LES  
PERSONNES ÂGÉES**

DEPUIS 1961

AREQ  
CSQ